
A. Marinelli* 

Presiedo questa sessione dei lavori con particolare piacere per il 
fatto che anche io mi occupo di Estimo, anche se con particolare interesse 
di Estimo Forestale. Con la collaborazione di alcuni colleghi, da anni sto 
sviluppando sul piano teorico ed applicativo alcuni filoni di ricerca che 
ruotano intorno ai metodi di programmazione monocriteriale e 
multicriteriale, oltre che alle valutazioni di impatto aggregato. 

Su questi temi di ricerca darò fra breve la parola rispettivamente ai 
Dottori Romano, Bemetti e Casini che faranno sinteticamente il punto sui 
metodi adottati e sui primi risultati derivanti dalla applicazione degli 
stessi. 

Lavoriamo, ormai, da alcuni anni in questi settori e, considerato il 
grande interesse scientifico che si prospetta, contiamo di impergnarci 
anche per il futuro. 
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